
 

 
 

     第 152 代生徒会役員より就任の挨拶です。ぜひ最後までご覧ください！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役員一人ひとりが学校のために 

一生懸命頑張っていきますので 

半年間、よろしくお願いします！！ 
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全校委員長 藤
ふじ

東拓
とうたく

志
し

 

第 152 代全校委員長の藤東拓志です。後

期は文化祭をはじめとした大きな行事が

たくさんあり、生徒会が携わる仕事も必然

多くなります。そんな生徒会をまとめ、責

任をもって仕事をこなします。半年間よろ

しくお願いします。 

副委員長 髙
たか

橋
はし

真実
ま み

 

HR 委員としては、LHR で各クラスが楽

しめるようにサポートをします。生徒会

役員としては、生徒会に寄せられた意見

に真摯に向き合い、また、文化祭が成功

するように貢献したい所存です。これか

ら半年間、よろしくお願いします。 

副委員長 盈
みつる

翔
しょう

真
ま

 

後期は、文化祭が最高のものになるように

尽力すると共に新しい活動も積極的に西

高に取り入れていきます。また、生徒会は

生徒の支えがあって初めて成り立つ組織

です。後期も皆さんの生徒会活動へのご協

力よろしくお願いします。 

文化委員長 中塚
なかつか

悠
ゆう

 

僕が思う生徒会の仕事は、西高生に「この

学校で良かった」と思ってもらえる学校を

つくること。そして文化委員長の仕事は、

「それ」を、文化祭を通して感じてもらう

ことです。これからの僕の全てを文化祭に

注ぎます。半年間よろしくお願いします。 

体育委員長 平野
ひ ら の

琴音
こ と ね

 

主に後期球技大会の運営に携わります。球

技大会以外にも後期にはたくさんの行事

があります。昨年度の後期での経験を活か

して行事だけでなく、日々の生活でも皆さ

んが笑顔で楽しめるような活動を役員と

力を合わせて行っていきます。 

刷新委員長 釣屋
つ り や

楓
ふう

仁
と

 

この度後期生徒会に入り、自分として、刷

新委員長としてより良い学校にするため

に精一杯努力します。これから色々お手数

おかけしますが、皆様のご協力よろしくお

願いします。素晴らしい学校を皆さんで作

っていきましょう。 

図書委員長 平田
ひ ら た

暖
のん

 

この度、図書委員長に就任しました平田暖

です。後期は全校読書会があります。拙い

ところも多々あるとは思いますが、素敵な

会になるよう頑張ります。半年間、よろし

くお願いいたします。 

 

会計 上月翔也
こうづきしょうや

 

どうも、ネタに振ってしまった人です。 

皆さんとは 12月以降の予算査定会で主に

かかわると思います。また他の役員の手伝

いをしていることが多いと思います。皆さ

んのこともお手伝いできればと思ってい

ます。これからよろしくお願いします。 

庶務 福井
ふ く い

理子
り こ

 

意見箱を通して、皆さんの学校に対する要

望や疑問にどんどん答えていきたいと思

います。どんな些細な内容でも構いません

ので、積極的に意見箱を利用していただけ

ると嬉しいです。一緒に西高をよりよくし

ていきましょう！ 

施設委員長 中井心優
な か い み ひ ろ

 

校内美化に尽力していきます。他の生徒会

役員の皆さんと比べると仕事が少ない分

自分が力を入れていきたい行事に積極的

に取り組んでいきたいと思います。皆さん

の力に少しでもなれるように全力を尽く

しますので、宜しくお願いします。 

保健委員長 一
いち

幡
まん

心
み

温
おん

 

今期では保健委員長として保健だよりの

作成、学校行事や生徒会行事における救護

などを行います。皆さんに寄り添った活動

ができるように一つ一つの仕事を丁寧に

こなしていきたいと思っています。半年間

よろしくお願いします。 


